

Volvo will Personenwagen auf 180 km/h einbremsen

Volvo, der schwedische Hersteller in chinesischem Besitz, will die Maximalgeschwindigkeit seiner Personenwagen auf 180 km/h begrenzen. Die Sicherheitsforschung des Unternehmens hat ergeben, dass sehr hohe Geschwindigkeiten bei den Unfallursachen einen bedeutenden Effekt haben. Deutsche Hersteller schneller Wagen haben sich bisher freiwillig auf eine Maximalgeschwindigkeit von 250 km/h verpflichtet. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Volvo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo